



川北中学校 学校だより

キラリ☆ 川北中



令和6年12月2日
校長 沖田 尚

2学期のまとめとふり返り

11月の中頃から急に寒い日が増えました。今年の秋はとても短く、夏からあっという間に冬を迎えた感じがします。冷たい雨混じりの天候が続き、そのうち雪も交じってくるのかなと感じます。今年の冬は雪が多いのでしょうか。楽しみでもあり心配でもありますね。

期末テストが終わりました。テストは、これまでの自分の学習や理解度を検証するよい機会です。近いうちにテストが返ってくると思います。点数だけ見て喜んだり反省したりするのではなく、間違えたところをしっかりと復習し、同じ問題が出た時に同じ間違いをしない事が大切です。これを繰り返していけば、いつしか高得点を取れるようになります。テストが返ってきた時、その時が自分を賢くさせるタイミングです。がんばってください。

12月は2学期のまとめの月です。2学期にはたくさんの行事がありました。修学旅行や校外学習、文化祭、各種部活動の大会。その一つ一つに力一杯取り組み、成果や課題も感じられたことでしょう。成果は、自分自身の成長と言い換えることもできます。しっかりと成果を生かして、次につなげてください。課題は、自分を伸ばす大きなチャンスでもあります。課題を克服することが大きな成長につながります。行事の後に、取り組んだ内容や自分自身がどのように関わったのか振り返ることが大切です。



人権教育研究発表会 ありがとうございました

11月15日、文部科学省指定の人権教育推進事業の公開研究発表会を行いました。町内や町外から教員をはじめ教育委員会や町の関係者などたくさんの方が、授業や学校の様子を参観しにいらっしゃいました。全体会では、3年生の生徒会役員を経験した人が、生徒全員が参加した模擬授業やレベルアップ大作戦、生徒集会について、大勢の参



加者の前で元気よく発表しました。参加者からは、「とても落ち着いた授業の中で、生徒同士の温かい関わりが感じられた」「自然体で学びに向かう生徒の姿がとても印象的だった」などの感想も聞かれました。生徒全員と先生方で取り組んできたことをたくさんの人に見てもらえる機会となりました。